



El president del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, y el conseller insular de Movilidad, Rafael González, han presentado esta mañana el nuevo equipo de controladores que opera en las zonas de aparcamiento regulado de la Savina, Sant Francesc, Sant Ferran y es Pujols. Formado por 11 nuevos controladores que se suman al 3 que ya había, así como al coordinador de aparcamiento regulado, este equipo se encargará también del control del Pilar de la Mola los días de mercado (tardes de miércoles y domingos) y de informar diariamente de la regulación aplicada a es Cap de Barbaria.

Los nuevos controladores compaginan esta semana su trabajo con cuatro cursos de formación; uno de comunicación interpersonal, otro sobre las ordenanzas municipales en el tema de la regulación de zonas de aparcamiento regulado aprobado en el Pleno ordinario de junio del pasado viernes, un tercero para familiarizarse con la operatividad del cuerpo de la policía local y de la grúa municipal y un último sobre el funcionamiento de la maquinaria de las zonas azules.

### **Implantación de las nuevas zonas de aparcamiento regulado**

Hoy miércoles se ha iniciado la instalación de los nuevos parquímetros al núcleo de Sant Ferran y durante los próximos días se montarán en Sant Francesc y es Pujols. El conseller de Movilidad, Rafael González, ha avanzado que "está previsto que la implantación de esta maquinaria esté terminada la primera quincena de este mes de julio".

A partir de la instalación de los nuevos parquímetros y durante este julio, el aparcamiento será limitado a 24 horas y gratuito para todos los usuarios a las nuevas zonas azules de Sant Francesc, Sant Ferran y es Pujols. Por lo tanto, tanto residentes como visitantes deberán sacar un ticket diario si tienen que hacer uso de cualquiera de las nuevas zonas de aparcamiento regulado. A partir del mes de agosto del aparcamiento será de pago excepto en el caso de los residentes y vehículos bonificados, que deberán sacar un ticket gratuito con un día de validez.

### **Nuevo técnico de Movilidad**

Esta mañana también ha sido presentado el nuevo técnico de Movilidad, Jesús Villar, que viene a reforzar el área con el objetivo de sacar adelante los grandes proyectos que estamos abordando como son la regulación de la entrada de vehículos, la redacción del primer plan de

movilidad sostenible para Formentera, así como la nueva contrata de transporte público", ha puntualizado el conseller.